
 全国商業高等学校協会主催情報処理検定ビジネス情報部門の２級

に２名の生徒が合格しました。２０分間の実技試験では、データ供給に

よる試験や表計算ソフトウェアを利用したデータの実務的な活用や報告

書の作成を行います。筆記試験は、ハードウェア・ソフトウェア、通信ネッ

トワーク、情報モラルとセキュリティに関する知識を問う用語の問題や 

表計算ソフトウェアの活用能力や関数の活用方法をみる問題の他に、

データベースの作成方法やSQLに関する問題などが出題されていま

す。合格した中村蓮君（情報ビジネスコース３年・愛鷹中出身）は、  

「今回の結果に満足せず、さらに上を目指して取り組んで行きたい。」と

話してくれました。 
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 第４７回高等学校全国選抜優勝大会（ウィンターカップ2016）静岡県予選の準決勝・決勝が１１月１２日（土）～     

１３日（日）に静岡県武道館で行われました。男子バスケットボール部は１２日の準決勝で飛龍高校と対戦し        

７０-６７で見事勝利し、７年連続で決勝の舞台に駒を進めました。１３日に行われた浜松学院高校との決勝は前半    

までリードをしていましたが、６９-８９という結果に終わり準優勝となりました。また、女子バスケットボール部は１２日に   

行われた準決勝で浜松開誠館高校と対戦し、４６-６３で破れ３位となりました。たくさんの声援ありがとうございました。  
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ダンス部 インパクト賞受賞 

 １０月１５日（土）に行われた第２回東部高等学校写真コンクールに 

おいて、飯田安祐美さん（３年・山田中出身）の作品が入選しました。 

今後も写真部の益々の活躍が期待されます。 

 １０月２日（日）に小山町産業祭で行われた 

「ダンスコンテスト」において、ダンス部の２年生

チームがインパクト賞を受賞しました。部長の 

服部花梨さん（２年・長泉北中出身）は「とても 

嬉しい。次回は三年生を送る会で、立派な   

ダンスを披露したい。」と話してくれました。 

 第４３回沼津市芸術祭合奏部門が１１月３日（木・祝）に沼津市民 

文化センターで開催され、本校の吹奏楽部は沼津市内高校生合同 

バンドの一員として参加しました。副部長の矢崎沙知さん(２年・沼津 

第三中出身）は「大人数の中で演奏する機会がなかったので、    

演奏していてとても楽しかったです。」と話してくれました。来る１１月  

２０日（日）に小山町総合文化会館にて 

行われる静岡県高等学校総合文化祭

（第２４回静岡県高等学校吹奏楽祭）にも

出演いたします。お時間ある方は是非ご

来場ください。 

 鈴木沙保さん（工芸デザインコース３年・原中出身）が長岡造形大学

に合格しました。前号で紹介した武川さんに続き、国公立大学合格第２

号となりました。鈴木さんは「工芸デザインコースで学んだことを次のス

テージでも活かして頑張りたいです。」と喜びの声を聞かせてくれました。 

 １０月１９日（水）に行われた第１回校内漢字復習テストの満点者  

（１年生８名、２年生１３名、３年生６名）が集会で表彰されました。どこの

クラスもテストに向けて良く努力していました。次回はさらに多くの満点者

が出ることを期待します。 

 県高文祭美術・工芸の東部展が、１１月１０日（木）～１３日（日）に 

プラサヴェルデ２階「市民ギャラリー」で行われ、４００点以上の出品  

作品から、一次審査を通過した２５０点に本校から１０点が選ばれ、  

展示されました。２５０点のうち４０点が二次審査で県展出展作品と  

なり、鈴木夏音さん（工芸デザインコース１年・吉原第二中出身）と  

渡邉雅貴君（工芸デザインコース３年・愛鷹中出身）の作品が特選に 

選ばれました。１５日（火）～２０日（日）まで県立美術館で展示される 

予定です。なお、鈴木さんの作品は来年度に宮城で行われる全国展へ

出展されます。 校内漢字復習テスト 満点者表彰 

吹奏楽部 沼津市芸術祭参加 

県高文祭美術・工芸の東部展 特選 

合格速報 国公立大学 第２号！ 

 １１月４日(金)に沼津市民文化センターで行われた芸術鑑賞会の  

様子が静岡新聞(１１月６日付)に掲載されました。全校生徒約６３０人

が本格的なジャズ演奏を鑑賞し、文化の秋を楽しみました。元NHK交響 

楽団トランペット奏者仏坂咲千生氏のジャズトリオ「J'z Craze」を招き、

「ラ・フェスタ」や「ダッタン人の踊り」「もののけ姫」など多彩な曲目を披露

していただきました。本校の校歌をジャズ演奏する一幕もあり、大きな 

盛り上がりを見せました。生徒たちの感想の中には「校歌のアレンジが 

とても素敵でした。」「２時間だけでは物足りず、一日中聴きたかった。」 

というものもありました。 

芸術鑑賞会 本格ジャズ鑑賞 

情報ビジネスコース 検定速報！ 

写真部 飯田さん入選 


